

Braccio, Nadia

De: Manon Pelletier [manonpelletier.jumo@videotron.ca]
Envoyé: 11 mars 2014 09:53
À: Greffe
Objet: A VERSER AUX DOSSIERS R-3863-2013 ET R-3854-2013

Madame Louise Pelletier,

A l'automne dernier, Hydro-Québec venait installer son nouveau compteur électrique à la maison. Toujours dans le courant de l'automne, j'ai commencé à souffrir de nausées qui duraient toutes la journée et qui s'aggravaient lorsque je mangeais. Voyant que cela ne se passait pas, je suis allée consulter mon médecin de famille qui a débuté une série de tests : tests sanguins, repas baryté. Résultats : NEGATIF.

Par contre, mes nausées étaient de plus en plus présentes, à un point tel que j'ai perdu près d'une dizaine de livres, moi qui n'en avais déjà pas à perdre! Mon médecin de famille n'a alors envoyé voir un gastro-entérologue, qui lui m'a fait passer d'autres tests : échographie abdominale et gastroscopie. Résultats : NEGATIF.

Je prends maintenant deux médicaments pour m'aider à contrôler mes nausées et si j'oublie ma médication, mes nausées reviennent de plus belles! J'ai recommencé à manger un peu plus, mais je n'ai toujours pas repris le poids perdu. J'ai tenu un journal sur mon alimentation, mes activités quotidiennes, etc. pour essayer de trouver la source de ces nausées, quand récemment j'ai repensé au compteur électrique. Coïncidence ou non? Afin de vérifier le tout, mon mari a contacté une firme qui doit venir faire des tests à la maison le 18 mars prochain pour vérifier les ondes qui circulent dans la maison. C'est à suivre....

Manon Pelletier
(514) 642-7776